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A n fra g e 

der Abg.Deutschmann, Suppan, Gorton, Ermacora 

und Genossen 

an den Herrn Bungeskanzler 

betreffend Durchführung des Ortstafelgesetzes 

Bevor Sie noch die Anfrage der Abg. Deuts chmann , Suppan, 

GOrton und Ermacora II-117.5, Nr.6.57/J, beantwortet haben, 

beschließt der Ministerrat lt. "Die Presse" vom 2.5.7.1972 

ein Rundschreiben an die zuständigen Bundes- und Landes

behQrden über die Durchführung des Kärntner Orts tafel

gesetzes. Der Pressemeldung ist nicht zu entnehmen, waS 

das Rundschreiben bedeutet. Enthält es eine unver

bi_ndliche R~chtlinie oder eine bindende Anordnung? 

Die gefertigten Abgeordneten stellen dEher die 

A :h f' rag e: 

1 ,) Wann hat die Bundesregie~ ng eine Durchführung zu 

dem noch nicht im Bundesgesetzblatt veröffentlichten 

Ortstafelgesetz beschlossen?, 

2.) 1vie lautet der Inhalt dieses Beschlusses? 

3.) Sind Sie bereit, den Inhalt dieses :beschlusses samt 

dem Text der Durchführung dem Nationalrat bekanntzugeben? 
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